

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Prácticas fascistas

Apostarle al odio conducirá al país a un callejón sin salida. Alimentar el encono es generar un ambiente donde los estallidos de violencia brotan de manera natural. La historia está plagada de ejemplos lastimosos.

Ayer se escucharon en el Senado dos voces que llaman a la cordura y al respeto. El senador Ricardo Monreal fue, a la vez, sensato y pragmático.

“Yo no profundizaría el encono. A nadie conviene profundizar la división del país”. La crispación aleja la construcción de acuerdos, es un golpe para la política.

La senadora Beatriz Paredes le respondió Citlali Hernández diciéndole, sin aspavientos, que ella no es traidora a la patria y pidiendo más argumentos y menos adjetivos en los debates.

Apelar al argumento de traición de la patria es una práctica fascista, sentenció el senador Álvarez Icaza. Qué fuerte.

Sálvenme del tren

Por fin una buena idea en el debate de oídos sordos sobre la construcción del Tren Maya.

El presidente anunció que invitará a los artistas que se pronunciaron en contra de la construcción del tren, por sus efectos nocivos para el medio ambiente, a platicar para que aclaren sus dudas.

El presidente partió de un principio que da una nueva perspectiva, una mirada constructiva: los críticos actuaron de buena fe.

No se disculpó, porque no es lo suyo, pero dijo que ya no cree que les hayan pagado por externar su opinión. Algo es algo.

Los aludidos, algunos de ellos al menos, aceptaron la plática con el presidente con la condición de que se efec-

túe en el lugar de los hechos, el tramo 5 del Tren.

Ojalá que el encuentro se concrete y se esgrima información sustantiva. No por tratarse de artistas y políticos tiene que acabar fatalmente en un circo. ¿O sí?

El pleito por Veracruz

En Veracruz ya se venden boletos de primera fila para presenciar la batalla entre dos morenistas, el gobernador Cuitláhuac García y el diputado Sergio Gutiérrez quien ya arrancó, por sus pistolas, su campaña para sucederlo.

Los más indignados con el adelantadísimo proselitismo de Gutiérrez son sus propios compañeros de bancada, quienes le reclaman que use el cargo de presidente de la Mesa Directiva para llevar agua a su molino personal.

Y es que se trata de políticos que pertenecen a grupos antagónicos dentro de Morena y es claro que la candidatura en un estado de la enorme importancia como Veracruz tendrá resonancia en el 2024.

Cuitláhuac, que está formado en la ventanilla de Claudia Sheinbaum, sabe que la preferida del presidente para la nominación es Rocío Nahle y por eso hace como que la apoya. En la otra esquina Sergio es del grupo de Mario Delgado y por lo tanto del canciller Ebrard. Habrá choque.

¿Qué pasó ahí?

El gobierno mexicano resolvió cerrar un cuerpo de élite de policías mexicanos creado para trabajar en casos especiales con la DEA.

Lo que no se dijo en el comunicado oficial se dijo en la tribuna del Senado, donde la legisladora de Morena, Martha Lucía Micher Camarena, dijo que la causa del cierre fue que el jefe del

grupo mexicano era parte del Cartel de Sinaloa afín a los Beltrán Leyva.

Es una acusación gravísima que requiere, para su confirmación, una fuente oficial mexicana y no la prensa de los Estados Unidos.

La cooperación con la DEA se encuentra en su nivel más bajo, justo cuando el activismo de los carteles mexicanos dedicados al tráfico de droga está en su nivel más alto.

¿Cuándo se sabrán los detalles? Urge, es un asunto de seguridad nacional.

